



令和6年度 佐世保市立福石中学校 学校だより

天 神 山

校訓：英知 友愛 正義

No. 1

福石中HP



令和6年4月11日(木)

文責：校長 堀川 優彦

令和6年度がスタートしました！



4月8日(月)に着任式、1学期始業式を行い、令和6年度がスタートしました。着任式では、今年度新たに着任した6名の教職員が紹介され、あらためて福石中学校の一員として、生徒とともに学校を盛り上げていくことを決意しました。

始業式の校長式辞では、「挑戦すること」と「良好な人間関係を築いていくこと」の2点について話をしました。

「進級」という再スタートのチャンス、今までの自分を変えるチャンスを生かし、目標に向かって、勇気を出してその一歩を踏み出し、何事にも挑戦してほしいということ、たくさんの人との交流の中で、ともに喜んだり、悲しんだり、ときにはケンカをしながら、絆を深め、お互いを認め合い、お互いを意識しながら、やがて社会に出ることも考え、今から様々な人間関係を学び、そのスキルを身につけてほしいという願いを生徒に伝えました。



今年度も家庭、地域と連携しながら、生徒ともに他の学校に自慢できる向上心、活気あふれる福石中学校を創り上げていきたいと考えております。どうぞよろしくお願ひいたします。

「創意実践～飛翔への一歩～」

～令和6年度 生徒会スローガン～



今年度の生徒会のスローガンが「創意実践～飛翔への一歩～」に決まりました。一人ひとりが工夫を重ね様々な実践を行い、個人としても学校としてもさらに向上していきたいという思いと、常に新しい自分に向かって一歩ずつ確実に進み、活躍

し続けようという思いが込められています。今年度はこのスローガンのもと、生徒、教職員一丸となって福石中学校が一歩ずつ飛翔していけるよう頑張っていきます！

71名の新しい仲間！ ～令和6年度 入学式～



4月9日(火)に令和6年度入学式を挙行いたしました。多くの来賓のご臨席のもと全校生徒で71名の新生を温かく迎えることができました。

式辞では、中学校生活のスタートに覚えてほしい3つの言葉として、本校の校訓である「英知 友愛 正義」について話をしました。

「在校生歓迎のことば」を生徒会の柿本葉乃香さんが、「新生宣誓のことば」を板山咲季さんが立派に述べました。

この入学式をもって、今年度の福石中学校の生徒が揃いました。

今年度は、1年生3クラス71名、2年生2クラス68名、3年生2クラス77名で全校生徒216名のスタートとなります。

伝統ある福石中学校の一員として、多くの先輩たちが築いてきた歴史を塗り替える活躍、成長を大いに期待し、楽しみにしています。

→ 令和6年度福石中学校教職員につきましては、配布いたしました学校だよりでご確認ください。

 本校ホームページにも行事予定や各種便り等、様々な情報が掲載されていますのでご覧ください。